

Rien n'est plus long que de vouloir remplacer la fiction par la vérité  
Il s'agit en effet de respecter la politesse de Confucius : « [ni précipitation, ni dissimulation](#) ».

## Contextualisation

Dans son dossier de société, publié en 2010, en italien, chez Bompiani, puis en français, sous le titre « le cimetière de Prague », aux éditions Le Livre d Poche, en 2012,

## Problématisation

Umberto Eco nous livre quelques pistes susceptibles d'aider à éviter tant la vanité « d'inutiles précisions érudites », que l'ignorance en bloc des [fondements culturels à conserver](#).

## Résolution

A cet égard, j'invite la société à se défier de toute attaque contre le judaïsme, au profit de la conscience d'une noirceur criminelle à tenir [dans le collimateur](#) malgré ses diversions.

## Stuzzicare il lettore

Pour sa part, Umberto Eco taquine le lecteur par la facétie de « quelques affirmations très fortes<sup>1</sup> comme (...) un désir de vengeance impitoyable et une haine intense ».

## Arc du témoignage de mes maîtres

Quelques affirmations très fortes à mon tour, non pour parodier le maître ni chercher quelque similitude, mais pour libérer mon cœur du poids excessif de l'évidence :

- « Le mal<sup>2</sup> absolu<sup>3</sup> »<sup>4</sup>, noirceur criminelle qui aurait
- Non seulement détruit<sup>5</sup> mais effacé<sup>6</sup> le bien ;
- Elle seule sait exactement ce qu'elle dissimule ;
- Ce qu'elle a détruit n'est plus à dissimuler
- Ce qu'elle dissimule encore pourrait causer sa perte
- Elle a un problème pour chaque solution ;
- Elle est l'enseignement<sup>7</sup> non-technique<sup>8</sup>.

---

<sup>1</sup> Lui seul, pilier de la première heure de la « gauche pour Israël », pouvait oser ce procédé provocateur.

<sup>2</sup> Défini en première approche comme l'ennemi du bien (système des Guildes) et en dernière approche comme le système bancaire (« Rothschild, Rockefeller »...) en toute vraisemblance, jusqu'à preuve du contraire.

<sup>3</sup> Sans aucune référence à l'absolution mais à *la température la plus basse « permise » (en fait on ne peut que s'en approcher) par la physique* (Google) : le zéro absolu de l'humanité (ZAH)

<sup>4</sup> Le ZAH s'oppose au monde de beauté « [baigné en 432 Hz](#) », que la noirceur criminelle ne peut tolérer, motif par lequel elle pourrait avoir non seulement délibérément détruit, mais encore « effacé » la « Tartarie ».

<sup>5</sup> « QUOI » (ignorance délibérée du courant mainstream pour dissimuler la grandeur manifeste des bâtisseurs de l'ancien monde) – « QUAND » (pourquoi cette profusion maintenant, au bord d'une guerre latente depuis le « 11 septembre » ?)

<sup>6</sup> Référence aux cycles de 60 ans, épée de Damoclès par laquelle trois générations suffisent à retomber dans l'ornière l'ignorance et de l'oubli, comme à la nécessité de nettoyer les écuries d'Augias [incombant à ...](#)

<sup>7</sup> Enseignement perverti visé par le Coran : les gens du livre ce sont les pires, certains sont sincères mais la plupart sont pervers » (Sourate 3 verset 110)

<sup>8</sup> Cette perversion est caractérisée par l'enseignement non-technique du principe des actions mutuelles (PAM). En savoir plus : PFM, Assomption, carte du monde, de la déroute ; méthode énergétique 2RH.